Hay hombres que luchan un dia y son buenos. Hay hombres que luchan un año y son mejores. Hay otros que luchan muchos anos y son muy buenos, Pero hay quienes luchan toda la vida esos son los imprescindibles.

Bertolt Brecht

La famille de

Monsieur Carlos IBAÑEZ

a le profond chagrin de faire part de son décès, survenu le mercredi 12 jan-

vier à l'âge de 57 ans. Sont dans la peine:

Ses petits-enfants, Ilias, Nahuel et Cléa; Ses filles, Carla et Dimitri Frésey-Ibañez et Macarena Ibañez-Quiblier;

Ses frères et sœurs au Chili;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies.

La cérémonie d'adieu aura lieu en la chapelle B du Centre funéraire de Montoie, le mardi 18 janvier à 15 heures. Honneurs à 15 h 45.

Nos sincères remerciements à la Fondation des Oliviers à Lausanne, pour leur dévouement. Domicile mortuaire: Centre funéraire de Montoie, à Lausanne.

Domicile de la famille: Carla Frésey, chemin du Pavement 61-1018 Lausanne.

Cet avis tient lieu de faire-part.